

# たぶの木

学びあう子 思いやりのある子 たくましい子

2月26日  
第11号

2月21日(金)に「6年生を送る会」が行われました。全児童の保護者やご家族の方、来賓の方、仮設住宅にお住まいの方や地域の方々にもお声がけをして、多くの方に参観してもらうことができました。

当日は、全児童が元気に参加でき、それぞれの学年の成長と、6年生に感謝していることが伝わる素敵なかな会となりました。出し物のあちらこちらにユーモアを交えていて和やかな笑いがたくさんありました。会を支える根底に、「6年生に感謝の気持ちを伝えたい」「6年生を笑顔にしたい」「6年生のために良い会にしたい」と、6年生を思う気持ちが一人一人にしっかりと息づいていることが表現に現れていました。「誰かのため」というのは、こんなにも力が發揮できることなのだと改めて思いました。それくらい、下級生は6年生のことが大好きで、「憧れの6年生」なのです。

主役の6年生の出し物は、シャレを上手く使い笑いの中にもメッセージがたくさん盛り込まれていて、その上凛々しく、そしてかっこよく、ますます下級生は6年生のことが大好きになりました。自分たちの行動と姿で、学校を盛り上げてくれた6年生でした。限られた時間による準備となりましたが、児童が「自主性」「主体性」「協働性」「思いやりの心」を大いに発揮して迎えた当日は、会場にいた全ての人にとって心温まる時間となりました。

1年間学校を盛り上げ支えてくれた6年生との日々も、1年生から5年生が今の学年でいられる日々も残り少なくなってきました。1日1日を丁寧に生き、充実した日々にしていきたいと考えております。今年度最後の日まで教職員力を合わせ子供たちと共に頑張りますので、引き続き、学校の教育活動にご理解、ご協力をお願い致します。

校長 角 みのり



## 健康保持増進支援事業 1月30日

ハイパフォーマンススポーツセンター・日本体育大学・金沢大学等からスポーツの専門家が来られ、みさき小児童の体力測定やダンス・ピックルボールをしました。楽しみながら体力をつけていくために、音楽に合わせて簡単な動きのダンスを真似してやってみたり、アメリカ発祥のニュースポーツを体験したりしました。幅広い年齢層の方とも今後一緒に楽しめることが期待されます。



## 保育園児お招き会・新入生説明会 2月3日

4月に入学予定の5名の園児を招き、1年生が行事の紹介や学校案内、ゲームをして園児を楽しませました。園児が来る前から、「緊張する~!」とソワソワしていた1年生。始まるど、良きお兄ちゃんお姉ちゃんになって、あれこれ教える姿が見られました。4月に入学するのが楽しみです。



## 第3回三崎地区学校運営合同協議会 2月12日

今年度最後の学校運営協議会が開かれ、アンケートの結果や年間の取組についての報告をもとに、話し合いました。小中・地域で連携した行事での様々な姿が見られたか、子どもたちをよりよく育てていくために、意見をいただきました。後日、保護者には後期学校評価だよりを、地域の方には3月にコミュニティだより10号を配布いたします。



## なわとび集会 2月19日

学年の代表が個人の得意技発表会を行い、2重跳びやコンドル、側振跳びなどを披露し、大きな拍手を浴びました。そして、縦割り班ごとの8の字跳びは、昼休みの練習の成果を発揮し、数える声もだんだん大きくなっていました。3チーム合わせて500回の目標を大きく超え、590回!みんなの心が一つになった瞬間でした!



### 3月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
2	3 全校集会	4	5 三崎町防犯パトロール隊総会	6 サッカー協会来校(体育)	7	8
9	10 健康保持増進支援事業(体育)	11 たんぽぽさん読み聞かせ	12	13 卒業式予行練習	14 安全点検 卒業式準備	15
16	17 第21回卒業証書授与式	18	19	20 春分の日	21	22
23	24 大掃除 修了式・離任式	25 春休み(~4/6)	26	27	28	29
30	31					

※PTA新旧役員会とPTA会計監査が3月中に入る予定です  
※令和7年度 入学式・始業式は4月7日(月)です。

### AED講習会～救急車がくるまでにあなたができること～ 2月20日

珠洲消防署員2名のご指導の下、5・6年生と職員でAED講習会をしました。倒れている人がいたら、救急車がたどり着くまでに何をしたらよいのか、どんな場合にAEDを使うのか、実際にやってみました。小学校の玄関にあるAEDも実際に開き、使い方の説明を聞きました。救急救命士さんが、「救急車が来るまでに、『助けよう!』と思って勇気を持って行動してください」と話され、もしもの時に備えて心が引き締まりました。



### 6年生を送る会 2月21日

保護者、地域の方がたくさん来られた中、6年生を送る会が開かれました。5年生は張り切って運営し、楽しいみさき小学校を創り上げる伝統をしっかり引き継いでくれた会となりました。会場があつたかい雰囲気と笑顔でいっぱいになりました。

6年生入場



5年生「6年生クイズ」



1・2年生 発表と歌「ありがとう6年生!」



3・4年生 合奏「6年生に届け!」



5年生 劇「思い出の遊び」



6年生 劇「転生したら1年生だった件」



全校合唱 「wish～夢を信じて～」

